

Financiado por Corfo y el ministerio de Agricultura

Con gran asistencia de apicultores se realizó cuarto taller sobre sanidad en el marco del PTI Apícola Maule

En Inacap sede Talca, se desarrolló el cuarto taller de capacitación en temas sanitarios de la colmena, en el marco del Programa Territorial Integrado (PTI) Apícola, instrumento Corfo financiado por el ministerio de Agricultura. El taller contó con la participación de una gran cantidad de apicultores de la región, más de un centenar, que llenaron el auditorio de la sede educativa. El objetivo fue reforzar las buenas prácticas sanitarias y la prevención de enfermedades en las colmenas, contribuyendo al desarrollo sostenible del sector apícola regional.

Durante el taller, los apicultores tuvieron la

oportunidad de recibir capacitación de parte del doctor en Ciencias Biológicas, Gabriel Sarlo, experto en la materia, quien compartió conocimientos y técnicas innovadoras para mejorar la higiene y el manejo sanitario de las colmenas. Los asistentes pudieron acceder a herramientas clave para optimizar la salud de las colonias y aumentar la productividad de la apicultura de manera responsable y eficiente.

El PTI Apícola, un instrumento de Corfo financiado por Agricultura, busca fortalecer la competitividad del sector apícola a través de iniciativas colaborativas entre productores, instituciones y expertos del área.



los desafíos del cambio climático y otros factores que afectan a las colmenas.

Este taller se enmarca en los esfuerzos del PTI Apícola para promover una apicultura más profesionalizada, eficiente y sostenible, alineada con los objetivos del ministerio de Agricultura y el compromiso de Corfo para fortalecer la economía rural y la producción agrícola regional. En el encuentro participaron además el director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Juan Pablo López y la directora de vinculación con el medio e innovación de Inacap Talca, Ingrid Rebolledo.

Este taller es parte de una serie de actividades que buscan mejorar la calidad de la miel y otros productos derivados, garantizando la sustentabilidad del rubro.

«La participación creciente de nuestros apicultores en este cuarto taller de temas sanitarios refleja el creciente interés por la innovación y mejoramiento productivo en la apicultura. La ejecución de este programa integrado es un paso fundamental para el crecimiento de un sector que se posiciona día a día como un pilar de relevancia dentro de la agricultura de nuestra región», señaló Pablo Elvenberg Aleuy, director regional (s) de Corfo, en su discurso de apertura.

A su vez, la seremi de Agricultura, Claudia Ramos, destacó «el trabajo en red y la colaboración de distintas entidades: empresas, servicios, la academia, asesores técnicos, para sumar a más y más apicultores y apicultoras a este programa y así superar de forma conjunta las brechas que se han identificado para alcanzar un despegue total de la actividad tanto en producción de miel y derivados de la colmena como en servicios de polinización, que para nuestra región es fundamental dada su enorme vocación frutícola».

Los organizadores del evento agradecieron la masiva asistencia de los apicultores, quienes demostraron un notable compromiso con el progreso de la apicultura. Además, se destacó la importancia de seguir promoviendo la educación y el intercambio de conocimientos dentro del sector, como parte de los esfuerzos para enfrentar

